

2023年2月10日

各位

株式会社 北陸銀行

電気自動車（SAKURA）の導入について

北陸銀行（頭取 中澤 宏）は、CO2 排出量削減のため、営業用車両として日産自動車の電気自動車（EV）「SAKURA」を導入いたしましたのでお知らせいたします。

ほくほくフィナンシャルグループは、中期経営計画「Go Forward with Our Region」（2022年4月～2025年3月）において、環境分野への取り組みを重点戦略に位置付け、自社 CO2 排出量の削減に積極的に取り組んでいます。

これまでハイブリッド自動車や燃料電池自動車「MIRAI」などを導入してきましたが、新たに導入した「SAKURA」は、100%電気で走る軽自動車です。今回は、全店的な配備に先行して、既に EV 充電設備が設置済みの本部、昨年7月に新築建替した七尾支店、今年4月に新築移転する野々市支店に配備します。今後順次、環境配慮型車両への入替を行い、CO2 排出量削減を着実に進めていく予定です。

当行は引き続き、クリーンエネルギーの普及促進の取り組みを進め、地域社会と連携し、環境保全に努めてまいります。

記

1. 導入概要

車名	日産自動車「SAKURA」
導入部店	本部、七尾支店、野々市支店
導入時期	2023年2月 (野々市支店は4月)



2. 当行の環境配慮型車両の導入状況

車両	台数
ハイブリッド自動車	計 87 台 (今回導入後)
燃料電池自動車	
電気自動車	

3. 該当する SDGs の目標



SDGs は Sustainable Development Goals の略称で、2015年に国連で採択された2030年までに達成すべき17の目標と169の具体的なターゲットを定めた「持続可能な開発目標」です。
ほくほくフィナンシャルグループは、2019年4月に「SDGs宣言」を表明しました。

以上

<本件に関するお問い合わせ先>

北陸銀行 経営企画部 総務室

TEL (076) 423-7111

広報 CSR グループ

TEL (076) 423-7111